

Ciencias Agropecuarias de la UNC discutirá su vinculación con Monsanto



El controvertido tema de la radicación de Monsanto en la localidad de Malvinas Argentinas repercutió fuerte en la Universidad Nacional de Córdoba, dónde hubo posiciones encontradas acerca de convenios de investigación o experimentación que la Facultad de Ciencias Agropecuarias suscribió con la compañía.

Ahora, esa vinculación será discutida “a través de un taller interno el día miércoles 29 de octubre y debatirá sobre la conveniencia o no de continuar con el Convenio suscripto con la empresa”, se informó por medio de un comunicado.

Se agrega que la participación estará abierta a todos los miembros de la Comunidad (docentes, no docentes, alumnos y egresados), a fin de “garantizar la participación y la pluralidad de voces” durante el debate.

Las inscripciones de los asistentes al taller estarán habilitadas hasta el miércoles 22 de octubre en la página oficial de la Facultad de Ciencias Agropecuarias www.agro.unc.edu.ar o enviando un correo electrónico a la cuenta de la Secretaría de Planificación Institucional spif@agro.unc.edu.ar.

Un poco de historia

El comunicado agrega:

Haciendo un poco de historia, a fin de contextualizar la importancia que reviste este “Taller Interno de FCA”, recordamos que el viernes 8 de Agosto de 2014, en el marco de la “Semana del Agrónomo” se firmaron trece convenios con empresas, municipios, asociaciones de productores y cámaras empresarias.

Así, se suscribió un Convenio de Cooperación con la empresa Monsanto Argentina.

Desde ese momento, la FCA y su Decano, Marcelo Conrero, fue objeto de descalificaciones y ataques. “El punto de inflexión, tras el operativo mediático montado por intereses ajenos a la Comunidad de Ciencias Agropecuarias -tomando estado público a través de los medios de comunicación y las redes sociales-, los agravios se extremaron en la sesión del Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba, de fecha 2 de Septiembre 2014. Aquel momento estableció como punto de oposición y cuestionamiento al referido convenio porque el Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba aprobó por mayoría una declaración del rector Francisco Tamarit y la vicerrectora Silvia Barei, expresando una postura contraria al espíritu del convenio firmado entre la Facultad de Ciencias Agropecuarias y la multinacional Monsanto, cuestionando la decisión decanal”.

Al respecto, el Decano, Ing Agr Juan Marcelo Conrero, puntualizó: “lo actuado por este Decanato, en todo momento estuvo acorde con las atribuciones conferidas por las reglamentaciones vigentes de la Universidad Nacional de Córdoba, la Constitución Nacional, las leyes del Estado y en particular la Resolución N° 1002/03 del Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología de la Nación, referida a las actividades profesionales reservadas al título de Ingeniero Agrónomo y a lo dispuesto por la comunidad de la FCA mediante la Planificación Estratégica Participativa, no podemos desconocer la preocupación planteada por el Rectorado y el HCS”.

Fuente: Agroverdad